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1 Timóteo 2:5-6 
Porquanto há um só Deus e um só mediador entre Deus e os homens, Cristo Jesus, 
homem, o Qual a Si mesmo Se deu em resgate por todos: - testemunho que se deve 
prestar em tempos oportunos. Para isto fui designado pregador e apóstolo (afirmo a 
verdade, não minto), mestre dos gentios na fé e na verdade. 
 
Até os dias dos apóstolos, os judeus ainda acreditavam que somente a nação de Israel 
poderia ser salva, exceto se algum gentio se convertesse ao judaísmo. Hoje não somente 
eles continuam crendo nisso, como uma nova geração de crentes chamados de 
“messiânicos”, ainda pensam que é necessário guardar os rudimentos da Lei para serem 
justificados ou salvos. Porém Paulo disse que a salvação havia chegado gratuitamente 
para todos, ou seja, judeus e gentios, que foram predestinados para receber a Palavra e 
dar testemunho Dela, cada um em seu tempo oportuno. Portanto assim como os gentios, 
os judeus também podem ser salvos sem a necessidade de guardar a aliança do velho 
pacto do Sinai, bastando tão somente descansar na obra vicária do Filho primogênito de 
Deus, que foi enviado para dar a Vida eterna para cada semente eleita e predestinada 
que fosse plantada sobre a terra no seu tempo determinado. 

 
A Luz de Deus Para Cada Era 

 
Cada semente deve produzir segundo a sua espécie, e assim como o sol dá vida à 
semente que foi plantada para que ela floresça e germine, da mesma maneira, a Luz da 
Palavra dá vida à Semente de Deus que foi plantada no mundo. É na estação própria que 
uma árvore ou semente dá o seu fruto, e da mesma maneira, é no tempo determinado 
que Deus envia a porção certa da Sua Palavra para trazer à luz a Vida que está na 
Semente. Cada semente de Deus que esteve na terra teve que aguardar até que viesse 
uma luz predestinada da Palavra para trazer à vida aquelas sementes predestinadas. 
 
Ao Nascer do sol (18/04/1965) §§ 40-43 
A primeira vez que o sol se levantou em Gênesis, ele estava trazendo uma mensagem de 
que haverá vida sobre a terra: vida mortal. Mas desta vez, quando o sol se levantou, 
houve um – um duplo nascer do sol, outro nascer do sol. Não era somente um nascer do 
s-o-l, era um F-i-l-h-o que havia subido para trazer a Vida Eterna para toda a semente 
prometida de Deus, que através da presciência Ele viu colocada sobre a terra. Não mais 
poderia a vida botânica viver lá atrás no princípio sem o s-o-l para trazê-lo à vida; não 
mais do que hoje, quando os filhos de Deus estão sobre a terra, é preciso a Luz do Filho 
para trazê-los à Vida Eterna os Seus escolhidos que Ele conheceu antes da fundação do 
mundo, que Ele os havia escolhido em Si mesmo antes da fundação do mundo. E na 
manhã de Páscoa então, nesta terra em algum lugar, colocou nossos corpos naquela 
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hora, pois somos o pó da terra; e no céu havia um livro de memória, e os Seus atributos 
estavam Nele, sabendo que porque este Filho de Deus ressuscitou, Ele também 
ressuscitaria para a Vida cada filho que foi preordenado para esse grande 
momento. Ele sabia que seria, e que mais glorioso foi o levantar do Filho do que foi no 
princípio, no momento em que primeiro amanheceu. 
 
Então da mesma maneira, em cada era da Igreja, Deus enviou uma porção da Sua 
Palavra para trazer à vida cada filho de Deus que esteve na terra naquela era 
correspondente. Houve um tempo da Lei, cuja Palavra dava luz àqueles que cressem 
nela; agora é a estação da graça, para dar vida a todos os que nasceram para recebê-la. 
 
Acenda a Luz (25/01/1964) §§ 23-26 
E nós sabemos que no princípio deve ter havido nevoeiro, e era deprimente e escuro, o 
mundo estava girando, e quando Deus sabia que Ele tinha necessidade de luz. Agora, 
Sua semente já estava na terra, porque Ele havia plantado ali. Agora, Ele precisava de luz 
para trazer aquela semente à vida, para fazer aquela semente viver, porque a semente já 
estava lá. Exatamente como é em cada era, Deus previu para nós o que aconteceria em 
cada era. A única coisa que Ele necessita é da manifestação da Luz de Deus sobre a 
Escritura, para torná-La viva para cada era. E a Luz fará isto contanto que possa atingir 
a Palavra. (A Luz somente pode produzir a Vida que estiver na Palavra. Uma palavra ou 
ensino de um homem está morto, porque não há vida nele, portanto a Luz de Deus não 
pode vindicar uma palavra ou doutrina que não seja a Sua) Se a Palavra é germinada, a 
Luz a fará viver se for uma promessa para aquele dia. Você pode plantar trigo num certo 
tempo, ou grãos em outro tempo. Alguns vêm mais devagar do que outros, porque eles 
dependem da estação. A Palavra de Deus vem em estações, a Lei e a Graça, e assim por 
diante, como nós temos visto através das eras. E em cada tempo Ela brilha pela 
manifestação da Luz, espalhando a Vida que está na Semente. 
 

A Vida Real Não Pode Ser Escondida 
 

Observe que o irmão Branham diz que existem sementes para determinadas épocas do 
ano, e para que a vida das sementes apareça, é necessário o tempo certo para 
manifestar a vida da semente que está nela. Se alguém nasceu com a Vida predestinada 
de Deus, ela virá à luz, não importa o obstáculo que estiver sobre ela, ou o quanto as 
trevas tentam sufocá-la. Se há uma Semente-Vida em algum lugar, ela se manifestará 
seja onde for que ela estiver. 
 
Sede Por Vida (13/06/1959) § 19 [sem tradução] 
Alguma vez você deitou em uma calçada? Alguns de vocês homens, sem dúvida, fizeram 
isso. E simplesmente removeu toda a sujeira, e se deitou na calçada, derramou isso que 
era concreto. Mas, depois, no horário de verão, quando você vai cortar grama, você sabe 
onde a grama é mais grossa, sim? Bem ao lado daquela calçada. É duas vezes mais 
espessa ali do que em qualquer outro lugar. Por quê? Lá debaixo do concreto, coberto por 
cima por algumas sementes. Mas tão certo quanto o sol começa a banhar a terra, e na 
estação certa, aquela semente tem vida em si. E você não pode esconder a vida. Ela 
seguirá o seu caminho direto sobre aqueles grãos de concreto até que ela saia, então ela 
pode levantar sua pequena cabeça e louvar a Deus. Você simplesmente não pode 
esconder a vida. É por essa razão que, se você tem Vida Eterna, eles podem enterrar 
você no mar, ou cremar o seu corpo, mas você viverá de novo quando Jesus vier. Não há 
maneira alguma de manter você embaixo. Você não pode esconder a vida real. 
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A Chuva de Ensinamento 
 
Agora, assim como uma chuva faz a semente na terra brotar, é exatamente a chuva da 
doutrina ou a chuva do ensinamento que faz a vida da semente sobressair. Depois tem 
que vir uma outra chuva, que é a chuva serôdia, que também é chamada de a chuva da 
colheita. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original 2 (18/03/1962) § 14 
Alguém me pediu para repetir essa palavra hebraica novamente, em Joel, capítulo 2, Joel 
2:28, onde ele está falando da vinda da chuva temporã e serôdia. A palavra “temporã” é a 
palavra hebraica m-o-u-r-e-h, moureh, que significa “ensino”. Em outras palavras, ela 
será uma chuva de ensino e uma chuva de colheita. Agora tivemos a chuva de ensino, e 
estamos prontos agora para a chuva da colheita. Sabe, a chuva temporã é quando você 
planta a semente, que inicia o crescimento das colheitas. Depois, pouco antes que ela 
amadurece, vem outra colheita. Isso é o que eles chamam de chuva da colheita. 
Sabemos quando ela é. As chuvas da primavera, e depois as chuvas perto de junho, faz 
sua colheita. Agora, a chuva, nós descobrimos, foi o Espírito. 
 
A Semente Sinal do Tempo do Fim (19/03/1962) §§ 63-65 
Agora, dissemos que nos últimos dias, Joel nos falou (a outra parte das Escrituras; ouça 
atentamente agora) que haveria uma chuva temporã e serôdia na mesma época. Quantos 
cristãos sabem disso? Digam “Amém”. Ora, com certeza! Agora, outro dia, para minha 
surpresa, quando eu olhei... A chuva temporã e serôdia viriam na mesma época. Agora, a 
palavra „temporã‟, na linguagem hebraica (pegue seu dicionário hebraico e veja), a 
palavra hebraica para „temporã‟ é „moureh.‟ “Moureh” significa “ensinamento”. Virá uma 
chuva de ensinamento. O que é isso? Colocando as sementes na terra... O que houve. O 
que sucedeu? Bem, nós verificamos que tem acontecido uma chuva de ensinamento. O 
povo batista, “mais de um milhão em 44”, era sua meta, membros de igreja. O grande 
reavivamento de Billy Graham, nosso grande evangelista, olhe o que ele fez. Olhe para 
Oral Roberts e os pentecostais. Houve uma chuva de ensinamento que saiu. Tem havido 
uma chuva de ensinamento nacional, o comunismo semeou entre o povo, por toda nação. 
Tem havido um reavivamento romano. Você sabe o que acontece? Se eles derem a parte 
ocidental ou a parte oriental de volta a Berlim, isso coloca o comunismo justamente, quero 
dizer, o império romano, exatamente no velho círculo onde isso estava no tempo de 
Jesus. Certamente o faz, perfeitamente. Há um reavivamento acontecendo. O que é isso? 
Uma semeadura. Você não ouve muito mais acerca de Billy Graham, não é mesmo? E 
quanto a Oral? E o restante deles? Você sabe que o fogo do grande reavivamento não 
está queimando. O que é isso? É a Semente Sinal do tempo do fim. As palavras têm sido 
semeadas. O que é isso? Denominação ceifará denominação. Aquilo faz elas se 
confederarem. Mas a Palavra de Deus foi semeada também. E quando o Espírito de Deus 
começar a cair, a Palavra de Deus viverá nas pessoas. E essa falsa noiva que cometeu 
adultério ali fora, e trouxe para si credos, e vendeu sua primogenitura, vai colher o quê? 
Uma confederação de igrejas, que há de ser amarrada e queimada como os espinhos e 
abrolhos. Mas onde a Palavra de Deus foi semeada nos corações das pessoas, ela 
colherá uma Noiva para Cristo, tão certo como estou de pé aqui: sinais do tempo do fim. 
Qual é o problema, Igreja de Deus? Qual é o problema conosco? Qual é o problema com 
vocês, batistas; vocês, presbiterianos; assembleias de Deus, só Jesus, todo o restante de 
vocês? Qual é o problema conosco? Você não pode ver? A semente... Você não... Tenha 
cuidado com o tipo de semente que você está colocando no ventre de seu coração. 
(Nós já vimos no estudo “A Fé de Arrebatamento” o irmão Branham dizer que existe uma 
falsa semente fecundando a uma falsa igreja, que a faz aceitar credos no lugar da Palavra 
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de Deus) Não aceite credos, aceite a Palavra. Eles têm falado tanto sobre chuva tardia. 
Não descartando vocês, irmãos da chuva tardia, mas isso não é chuva tardia. Se a chuva 
tardia estivesse aqui, o poder de Deus teria atingido essa coisa, e ela teria varrido o 
mundo. (Ou seja, o arrebatamento já teria acontecido) A chuva tardia está por vir. Qual é 
o problema? A chuva tardia está a ponto de chegar. Qual é o problema? A igreja está 
manufaturando para si mesma alguma coisa exatamente como Eva tentou fazer. Ela 
tentou obter mais luz para manufaturar algo. Temos feito a mesma coisa, tentando 
fazer algo em nós mesmos. Não ponha a mão nisso. Deixe Deus fazer. Tome Sua 
Palavra e creia Nela. Segure-A em seu coração. E quando a chuva começar a cair, a vida 
vai tomar conta, e a Palavra se manifestará. 
 

Tempo de Amadurecimento 
 
Veja que essa chuva tardia da qual o irmão Branham se refere é a chuva da colheita ou a 
fé de arrebatamento, onde um grande mover de Deus deverá surgir para despertar ou 
estimular na Noiva a fé de arrebatamento que A tirará da terra. Isso acontece no tempo 
em que a Noiva caminha para o Seu amadurecimento completo. Porém observe que o 
irmão Branham disse que uma igreja está tentando manufaturar essa chuva, o qual é 
absolutamente impossível de o homem fazer, porque esse amadurecimento somente 
Deus mesmo poderá dar. Alguém pode fingir maturidade, porém isso não pode prevalecer 
por muito tempo porque esse amadurecimento não pode ser manufaturado, pois não 
depende do esforço humano. Você não pode forçar uma figueira a produzir figos, se ela 
não estiver madura o suficiente para produzir, pois ela depende do tempo certo e da 
estação apropriada para a luz do sol e a chuva temporã promoverem nela os seus frutos, 
e da mesma maneira, um crente não irá demonstrar madurez até que a Luz da Palavra, 
no seu tempo oportuno, desperte a Vida de Cristo em sua plenitude sobre ele. 
 
Lembro-me que meses após o Senhor ter me chamado para o ministério eu ainda estava 
na denominação quando Ele me deu um sonho, e neste sonho eu me deparei com duas 
figuras diferentes, mas com o mesmo simbolismo e significado. Primeiro eu me vi 
cuidando de uma criança muito bonita, um bebê, e eu estava dando uma atenção e um 
carinho todo especial para ela. Desde o início eu sempre entendi que aquele bebê 
representava o povo para o qual Deus me levaria a cuidar futuramente, começando pela 
própria igreja pentecostal a qual eu pertencia. Naquela época eu não sabia nada da 
Mensagem de William Branham, mas mesmo assim, Deus já estava me mostrando ali que 
apesar de eu estar ministrando para um povo que demonstrava dons do Espírito Santo, 
Deus os comparava a bebês pentecostais. Em seguida eu sonhei com grandes cachos de 
uvas, e eu soube desde o início que aquelas uvas tipificavam a Igreja. Naqueles cachos 
havia grãos pequenos e grandes. Porém o que mais me chamou a atenção foi de que 
apesar daqueles grãos serem grandes, eles continuavam verdes, exatamente como os 
pequenos. Pelo seu tamanho, eles já deveriam estar maduros, porém eles continuavam 
verdes. E Deus estava me mostrando que era exatamente assim que os Seus filhos 
estavam parecendo. Embora estejamos na era em que a abertura da Palavra tem levado 
a Igreja de Deus à sua plena maturidade, há muitos filhos Seus que ainda não 
conseguem amadurecer, mesmo estando confessando uma fé já há tanto tempo. 
 

A Estação da Colheita 
 
Mas mesmo assim, no tempo da ressurreição, cada semente predestinada por Deus com 
a vida eterna nela aparecerá no seu devido tempo e frutificará para Ele. A temporada é só 
por um tempo específico, e durante esse tempo específico todos os filhos e filhas de Deus 
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predestinados surgirão na ressurreição. Mas há uma outra estação que devemos buscar 
que é a estação da colheita, onde os filhos e filhas de Deus devem se manifestar como 
filhos e filhas de Deus amadurecidos, e que devem ser conformes à imagem do Filho 
Primogênito. Para quantos destes a Mensagem deve ser pregada? A todos quantos o 
Senhor tem chamado. 
 
Romanos 8:29 
Porque os que dantes conheceu também os predestinou para serem conformes à imagem 
de Seu Filho, a fim de que Ele seja o primogênito entre muitos irmãos. E aos que 
predestinou a estes também chamou; e aos que chamou a estes também justificou; e aos 
que justificou a estes também glorificou. 
 
Quando isso acontece? No momento da colheita, durante a última chuva, que é a chuva 
serôdia, quando os filhos de Deus vierem à maturidade como filhos disciplinados e 
treinados. Isso deve acontecer antes da adoção ou da colocação de filhos, porque esses 
filhos que são predestinados devem ser conformes à imagem do Filho primogênito para 
serem posicionalmente colocados na família e prontos para a adoção. 

 
O Espírito de Adoção 

 
O apóstolo Paulo nos disse em Romanos 8:15 
 
Porque não recebestes o espírito de escravidão, para outra vez estardes em temor, mas 
recebestes o Espírito de adoção de filhos, pelo qual clamamos: Aba, Pai. 
 
 
O Espírito de adoção não é a própria adoção em si, mas o Espírito de adoção é o Espírito 
Santo em nós que nos torna filhos, e nós somos filhos quando nascemos de novo, porém 
como já vimos no estudo “Os Empecilhos Para a Plena Adoção” é preciso ser o tipo certo 
de filho, a fim de nos tornarmos filhos adotivos. Foi isso que o irmão Branham nos 
ensinou nos seus 20 sermões intitulado “A Ele Ouvi”. E sabemos que Jesus era o tipo 
certo de Filho porque Ele foi um Filho obediente, e Ele é o padrão para todos os 
filhos. Então nós estamos olhando para um tempo em que os filhos de Deus chegarão a 
ser a própria imagem do Filho primogênito, e que será antes que a adoção e a colocação 
dos filhos aconteça. E Paulo nos ensinou que a nossa adoção plena ocorre quando 
recebemos a mudança do nosso corpo. 
 
Romanos 8:23 
E não só ela, mas nós mesmos, que temos as primícias do Espírito, (que é o batismo do 
Espírito Santo) também gememos em nós mesmos, esperando a adoção, a saber, (Agora 
ele vai dizer o que isso realmente significa) a redenção do nosso corpo. 
 
Então para sermos o tipo certo de filho amadurecido e aprovado para a adoção, 
precisamos seguir o modelo do nosso Irmão mais velho Jesus Cristo. E assim, o mesmo 
poder que repousa sobre o Filho repousará também sobre a Sua Igreja. 
 
A Ele Ouvi (13/03/1960) § 37 [sem tradução] 
Jesus tinha provado para Deus que Ele tinha sido o tipo certo de Filho e Deus O levou 
para cima da montanha, e trouxe testemunhas. Testemunhas celestiais e testemunhas 
terrenas. E Ele O vestiu de imortalidade. Quando olharam para cima, eles disseram: 
“Suas vestes brilhavam como o sol”. Algo sobrenatural havia acontecido. Suas vestes 
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brilhavam como o sol à luz do meio dia, tão branco quanto podia ser. Deus colocou Nele o 
manto da imortalidade, mostrando que Ele O havia recebido. E é exatamente isso que 
Deus fará com os Seus filhos aqui na terra algum dia. Ele chamará você para um lado, a 
Igreja, se você simplesmente obedecê-Lo e ficar com a Palavra e crer. E Ele vai 
posicionar a Igreja antes da vinda de Jesus Cristo, e todos os poderes que Cristo tinha em 
Si estarão na Igreja. Tudo que Deus era, Ele derramou em Jesus, e tudo que Jesus era, 
Ele derrama na Igreja. Deus querendo que Sua obra seja feita, Ele enviou o Seu Filho. O 
Filho querendo que a obra seja feita, enviará isso para a Igreja. “Naquele dia sabereis que 
Eu estou no Pai, o Pai em Mim, e Eu em vós, e vós em Mim”. Naquele dia, porque o 
mesmo poder de Deus, que estava em Jeová Deus, repousou em Jesus Cristo. O mesmo 
poder que repousava em Jesus Cristo, repousa nos filhos posicionados no Corpo de 
Cristo. 
 
Portanto, isto deve acontecer antes do final do período da colheita. E a menos que no 
crente esteja habitando em si o mesmo Espírito que ressuscitou a Jesus dentre os 
mortos, ele não será um participante dessa temporada de colheita no tempo do fim. 
 

Agora Somos Filhos de Deus 
 
Muitas pessoas querem colocar esse mover de Deus na Igreja para que ela faça as obras 
de Cristo somente depois quando vier o Milênio, mas o irmão Branham disse que isso é 
uma promessa para agora, e ele ainda disse que nós não precisaremos disso depois 
quando o Milênio começar. Não nos tornaremos filhos de Deus depois; nós o somos 
agora. 
 
Explicando a Cura e Jairo (16/02/1954) § 37 [sem tradução] 
O diabo está apenas tentando assustar você com algo. Ele está tentando colocar alguma 
coisa em outro lugar, digamos: “Alguns desses dias você vai ser isso”. Você é 
agora. Agora somos filhos de Deus. Agora estamos sentados em lugares 
celestiais. Agora temos todos os poderes nos céus e na terra. Vê? Agora é que nós 
temos isso. Não no Milênio, nós não precisaremos disso então. Temos agora. Agora 
somos filhos de Deus. “Agora não parece o que havemos de ser, mas sabemos que 
seremos como Ele”. O que você é aqui é um reflexo do que você é em outro 
lugar. “Aqueles que Ele chamou, Ele justifica”. É isso mesmo? “Aqueles que Ele justificou, 
Ele glorificou”. Já na presença do Pai, temos um corpo glorificado. Ufa! Isso não foi 
profundo? Tudo bem. Vamos descobrir se está certo ou não. “Se este tabernáculo 
terrestre for dissolvido, nós já temos um esperando”. Isso está certo? Está certo. Então, 
agora, e o que nós somos lá, é um reflexo. Aqui, o que nós somos aqui, é um reflexo do 
que somos em outro lugar. Então se as suas obras são más, você sabe de onde 
vem. Você sabe onde o seu outro corpo está esperando. 
 

A Mente Natural Não Compreende o Espiritual 
 
Então veja que a menos que haja a vida do Espírito de Cristo em alguém, ele não poderá 
ser adotado pelo processo do novo nascimento. Se não tiver o Espírito de Cristo dentro 
de si, então ele não terá nada, a não ser o seu próprio parecer racional, pois tudo que ele 
tentar compreender será pela sua concepção mental, e a mente natural não pode 
compreender as coisas espirituais, a menos que o Espírito de Cristo esteja nele para 
revelar. 
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Expectativas (28/02/1954) § 41 [sem tradução] 
Agora, se ele não tem o Espírito Santo lá dentro, ele não tem nada, mas apenas a sua... 
sua – sua mente para descansar nisso, então ele simplesmente não pode compreender 
as coisas de Deus Ele não as conhece. A mente natural não pode entender as coisas de 
Deus; elas são loucas para ele... 
 
Essas são na verdade as palavras de Paulo. 
 
1 Coríntios 2:11-14 
Porque, qual dos homens sabe as coisas do homem, senão o espírito do homem, que 
nele está? Assim também ninguém sabe as coisas de Deus, senão o Espírito de Deus. 
Mas nós não recebemos o espírito do mundo, mas o Espírito que provém de Deus, para 
que pudéssemos conhecer o que nos é dado gratuitamente por Deus. As quais também 
falamos, não com palavras de sabedoria humana, mas com as que o Espírito Santo 
ensina, comparando as coisas espirituais com as espirituais. (Os primeiros pais da igreja 
romana tentaram explicar a doutrina de Cristo por meio da filosofia, ou seja, usaram uma 
linguagem humana, mas aqui o apóstolo Paulo está dizendo que existe uma linguagem do 
Espírito com a qual Ele nos instrui, e não precisamos de outra) Ora, o homem natural não 
compreende as coisas do Espírito de Deus, porque lhe parecem loucura; e não pode 
entendê-las, porque elas se discernem espiritualmente. 
 
Então a igreja natural não pode compreender as coisas de Deus, exceto a igreja 
espiritual. Depois o irmão Branham continua: 
 
...Agora, o pentecostal ou o evangelho completo, você é... A única coisa que eu acho que 
é um dos maiores obstáculos entre nós, é que vocês estão tentando colocar as 
grandes coisas de Deus ainda por vir, quando você está bem no meio delas agora. 
Isso mesmo. Agora, você diz: “Espere até que algo...” Bem, isso poderia ser no Milênio 
onde não precisaremos de curas e coisas. Essa é a próxima era a vir. Agora estamos na 
era do Espírito Santo. Agora vocês são filhos de Deus. Agora estamos assentados nos 
lugares celestiais, não estaremos, estamos agora, nesta tarde, bem aqui agora, filhos e 
filhas de Deus sentados juntos em lugares celestiais em Cristo Jesus. Aí estamos nós. 
Vê? Tudo é possível então. 
 
Então é agora que a Igreja deve procurar fazer as obras de Cristo e ser o Seu reflexo na 
terra, e não só depois quando o Milênio vier. É agora que devemos atuar como filhos 
adotados e com autoridade para assumir os negócios do Pai, e não só depois quando 
ressuscitarmos dentre os mortos. É agora que devemos buscar ser cheios do Espírito 
Santo, porque depois no Milênio não será mais necessário, pois o próprio Espírito Santo 
estará encarnado em Seu Filho Jesus Cristo. 
 
Água da Rocha (24/02/1955) § 38 [sem tradução] 
Quando eles entraram naquela terra, então o maná deixou de cair, um tipo muito bonito, 
como o Espírito Santo caindo hoje, que é o maná do céu. (Ou seja, depois que Israel se 
apossou da terra eles não precisaram mais comer o maná que caía do céu. E assim, 
depois que formos ressuscitados, não precisaremos mais da chuva do Espírito Santo 
caindo sobre a Igreja para nos levar ao amadurecimento, pois nós já estaremos reinando 
com Cristo no Milênio) No dia em que entrarmos no Milênio, Cristo, o Filho de Davi, Se 
assentará no trono de Davi. Amém. Não se precisará de nenhum Espírito Santo, 
então, porque Cristo estará aqui mesmo, em uma forma corporal, como o Rei Jesus. 
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A Igreja é a Voz de Deus na Terra 
 
Algumas pessoas realmente pensam que o irmão Branham irá se assentar no trono de 
Davi por mil anos, porém isso é uma falsa doutrina. Outros dizem: “Só há uma voz de 
Deus para esta geração”, e isso está bem. Mas depois os mesmos dizem que o irmão 
Branham seria essa Voz. Porém é preciso confrontar isso com a Bíblia. O apóstolo Paulo 
disse que há um Espírito e um Corpo, e todo aquele que é batizado com o mesmo 
Espírito faz parte de um Corpo. O Corpo de Cristo não é composto somente por um único 
membro, mas por vários. 
 
Hebreus 5:12 
Porque, devendo já ser mestres pelo tempo, ainda necessitais de que se vos torne a 
ensinar quais sejam os princípios elementares dos oráculos de Deus; e vos haveis feito 
tais que necessitais de leite, e não de alimento sólido. 
 
Então pelo tempo que se passou e pelo conhecimento que eles tiveram, os judeus já 
deveriam ter amadurecido, mas aqui é dito que eles ainda continuavam verdes, iguais 
aqueles grandes grãos de uvas verdes que me foi mostrado ou aquele bebê que ainda 
exigia cuidados especiais. Porém com a igreja hoje ocorre exatamente a mesma coisa, 
pois assim são os que não amadurecem. Esses “oráculos” de Deus aqui mencionado, 
vem da palavra grega “logion” (λογιο), e fala da “pronunciação de Deus”, o que significa 
que todos os que estão nesse único Corpo com esse único Espírito se tornam a própria 
Voz de Deus. Uma só Voz porque só há um Corpo. 
 
O apóstolo Pedro disse em 1 Pedro 4:11 
 
Se alguém falar, fale segundo as palavras de Deus; (Ou seja, fale como a Voz de Deus 
fala. Seja um eco da Voz de Deus. Diga o mesmo que Ela diz) Se alguém administrar, 
administre segundo o poder que Deus dá; para que em tudo Deus seja glorificado por 
Jesus Cristo, a Quem pertence a glória e poder para todo o sempre. Amém. 
 
Então se alguém falar as Palavras de Deus e com o Seu próprio Espírito habitando dentro 
de si em harmonia, será a própria Voz de Deus na terra que ele estará proferindo. Jesus 
somente pôde ser a Voz de Deus na terra porque Ele estava em harmonia com o Seu Pai. 
E assim, se estiver em harmonia com Deus e Sua Palavra, nós seremos o próprio eco de 
Sua Voz aqui na terra. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original (18/03/1962) §§ 420-421 
Observe que harmonia! Jesus nunca fez nada até ter visto o Pai ou que o Pai Lhe 
mostrasse primeiro. Harmonia entre Deus e Cristo, veja, João 5:19. Assim será com a 
Noiva, e Ele mostra a Ela a Sua Palavra da Vida. Ele mostra a Ela, e Ela recebe. Ela 
nunca duvida. Nada pode prejudicá-La, nem mesmo a morte; pois se a semente é 
plantada, a água a levantará novamente. ...Aqui está o segredo. A Palavra está na Noiva 
e a mente de Cristo, (Se a Palavra de Cristo está na Noiva e Ela possui a Sua mente, 
então certamente que Ela será também a Sua própria Voz na terra hoje, pois de que outra 
maneira o mundo poderá conhecer a Palavra de Deus se não for pela Sua própria Igreja 
por meio da qual Deus Se manifesta?) para saber o que Ele quer que seja feito com a 
Palavra, e Ela faz isso em Seu nome. Ela tem o Assim Diz o Senhor. (Quando será 
isso? Só no Milênio? Isso já tem que ser agora) Então Isso é germinado; de modo que o 
Espírito Santo rega Isso até que seja cultivado e sirva ao Seu propósito. Eles fazem 
apenas a Sua vontade. (Amém. Eu crerei nisso.) Ninguém pode persuadi-los 
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diferente. Eles têm o Assim Diz o Senhor, ou eles ficam em silêncio. (A Noiva somente 
dirá o que Ela receber de Deus para dizer) Então eles farão as obras de Deus, pois Ela 
é Ele mesmo neles, (Tudo o que foi derramado em Cristo agora foi derramado na Igreja) 
continuando a Sua Palavra para cumprir como Ele a cumpriu completamente nos Seus 
dias. Todas as coisas, quando Ele esteve aqui, Ele não completou todas quando Ele 
esteve aqui, (ele se corrige aqui) pois ainda não era o tempo. 
 
Portanto, quer se trate do profeta ou de alguém que esteja perfeitamente ecoando as 
palavras que saíram do profeta de Deus, é a mesma Voz, se for o mesmo Espírito. 
 

O Espírito Santo é o Mestre da Igreja 
 

Agora, algumas pessoas podem não crer nisso, porém essa é a verdade. Como disse o 
irmão Vayle para o irmão Brian: “Brian, há pessoas que estão dizendo que quando eu me 
for, não haverá mais o ensino, mas isso está errado, porque o Espírito Santo é o Mestre, 
e enquanto o Espírito Santo estiver na terra Ele estará ensinando, porque Ele é o Mestre”. 
E foi isso mesmo que o irmão Branham disse. 
 
Israel no Egito (25/03/1953) § 104 
Bem, eles dizem: “Eu não preciso que ninguém me ensine. Glória a Deus, eu tenho o 
Espírito Santo.” Bem, então o Espírito Santo estava errado quando Ele disse que Ele 
estabelece alguns na igreja mestres. Deus os coloca na igreja como mestres. Está 
encerrado. Por que Ele colocaria mestres aí, se o Espírito Santo fará todo o ensinamento? 
Hã? Correto. Vê? O que as pessoas precisam é de que seus cérebros sejam batizados, 
além da água. Correto. Correto. Perdoem-me esta expressão cortante, mas eu gosto que 
penetre profundamente. Queremos um avivamento e, irmão, você tem que agitar a coisa. 
Antes que você possa fazer isto, você tem que dar pontapés em Satanás. Não argumente 
com ele, tome sua posição e fique aí. Eu batalhei com ele ao redor do mundo, e todo 
cristão que alguma vez se posicionou com Deus tem que batalhar com ele. Mas se você 
sabe pelo que está posicionado, e você sabe que é a verdade, é o ASSIM DIZ O 
SENHOR, você pode ficar aí. 
 
Então embora o Espírito Santo seja o Mestre da Igreja, Ele usará o ministério quíntuplo 
para instruir ao povo de Deus, para levá-lo àquela maturidade que a igreja necessita até 
chegar a chuva serôdia, ou a chuva da colheita. A Noiva agora está recebendo um 
entendimento que vem deste ministério quíntuplo. Eles trazem a verdadeira compreensão 
da Escritura para as nossas mentes. Eles passam para a Igreja a informação correta, 
dando para o povo de Deus um entendimento renovado. Depois esse novo entendimento 
cria um desejo no eleito de buscar e amar a Palavra de Deus. Finalmente, Deus envia a 
Sua Palavra em seu coração pelo Espírito Santo que é o Mestre e Ele unge a 
compreensão dessa Palavra em seu coração para que tudo isso passe de uma fé 
intelectual para uma revelação espiritual. Mas Deus somente vai vindicar ou revelar a 
informação que estiver correta. Deus não pode ungir ou dar uma revelação baseada em 
uma falsa palavra. Porém tampouco Deus pode ungir ou revelar uma Palavra – ainda que 
Ela seja genuína – se aquele que a ouviu não for um eleito para ouvir, porque Jesus disse 
que Ele revela a Sua Palavra somente para aqueles que Ele quer. 
 
Mateus 11:27 
Todas as coisas me foram entregues por Meu Pai, e ninguém conhece o Filho, senão o 
Pai; e ninguém conhece o Pai, senão o Filho, e aquele a quem o Filho o quiser revelar. 
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Existe um povo eleito e predestinado por Deus para ouvir a uma Palavra predestinada 
para aquele tempo em que ele veio ao mundo. Portanto veja que não é o bastante alguém 
ouvir a uma exposição correta da Palavra por alguém do ministério quíntuplo, se aquele 
que ouviu não foi predestinado para ouvir, pois aquele que é eleito terá também o Espírito 
Santo nele para ungir a sua mente e entender o que recebeu. Foi por isso que João disse 
em 1 João 2:20: 
 
Vós tendes a unção do Santo, e sabeis tudo. 
 
A mente natural não pode compreender, mas aquele que tiver a unção do Espírito, esse 
pode comparar as coisas espirituais com as espirituais e receber a revelação da Palavra 
que ele ouviu. Essa revelação é aquela Luz que dá Vida à Semente da qual falamos no 
início. Esta revelação deve assumir a direção de todo o corpo, alma e espírito do eleito, 
aperfeiçoando o crente com a lavagem da água pela Palavra. Todas as fibras do seu 
corpo se sujeitam à Palavra de Deus que vive e permanece em seu coração. 
 

Os Dons Que Deus Estabelece Sobre a Igreja 
 
Agora, voltando à questão do ministério quíntuplo, o apóstolo Paulo disse: “Deus colocou 
na igreja apóstolos, profetas, evangelistas, pastores e mestres, para o aperfeiçoamento 
da igreja”. Então como alguém na Igreja será aperfeiçoado ou amadurecido, sem o dom 
que Deus estabeleceu na Igreja? Se alguém disser que consegue, então ele estará 
acrescentando algo novo à Palavra e o mesmo entrará em tribulação, e se alguém tentar 
tirar o ministério quíntuplo de Deus para fora e disser que temos uma só Voz e que essa é 
a voz de William Branham somente, então ele tem tirado a Palavra de Deus e terá o seu 
nome tirado do Livro da vida. 
 
O ministério quíntuplo não é apenas para levar você à maturidade, mas para ajudar você 
a crescer, para que você não seja atraído por qualquer vento de doutrina. São ofícios que 
Deus estabelece na igreja e que nada tem a ver com a escolha ou vontade do homem, 
mas Deus é Quem os colocou na igreja, e Ele aperfeiçoa a Sua igreja por intermédio 
deles. 
 
O Cego Bartimeu (08/04/1959) § 31 [sem tradução] 
Agora, na Igreja, Ele enviou dons. Alguns são apóstolos. Apóstolo e missionário é a 
mesma palavra, que significa “um enviado”. Por que o missionário somente – queria ser 
chamado de um missionário, eu não sei por quê. Porque tanto um missionário e um 
apóstolo significam “enviado”. Os missionários ou – profetas, apóstolos, profetas, mestres, 
evangelistas e pastores. Esse é o ofício da Igreja. E esses ofícios deveriam estar vivos 
com o Espírito Santo, não estabelecidos pelo homem, mas estabelecidos pelo Espírito 
Santo em cada igreja. Apóstolos, profetas, mestres, evangelistas, pastores – estes são 
ofícios que Deus colocou na igreja. O homem não tem nada a ver com isso. Deus os 
coloca na Igreja. 
 
O Cego Bartimeu (14/04/1956) § 49 [sem tradução] 
E Deus estabelece na Igreja primeiro o quê? Missionários ou apóstolos; apóstolo e 
missionário, como eu lhe disse, é a mesma coisa que “um enviado”. Apóstolos, profetas, 
mestres, evangelistas, pastores, Deus estabeleceu na Igreja para o aperfeiçoamento da 
Igreja. Isso são dons divinos que Deus predeterminou e estabeleceu para a Igreja. Vê? 
Esses são para o aperfeiçoamento da Igreja. Jesus fala através do Seu pastor, fala 
através do Seu mestre, fala por meio de Seu vidente, Seu profeta, fala através do Seu 
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missionário para os países, e assim por diante. Isso são Seus dons que Ele colocou na 
Igreja. 
 
São esses que Deus comissiona para cultivar ou regar com a Palavra da estação a 
Semente de Deus que é colocada sobre a terra para frutificar em tempo oportuno. 
 

A Palavra de Deus Assumindo o Seu Devido Lugar 
 
Há uma Semente Palavra para cada estação que deve se manifestar antes que a 
ressurreição aconteça. Essa semente é uma Palavra que Deus ordenou para cada época 
onde Ele envia como uma chuva ou doutrina, para produzir o fruto para aquele tempo. 
Quando essa semente manifesta o que ela é, esta manifestação da semente reivindica 
que esta semente era de fato para aquele tempo. Esta vida da semente é vivificada pela 
Palavra daquele tempo, isso é a evidência de que aquela semente é a semente de Deus. 
Essa vida não é vivificada com a Palavra de uma era passada, mas somente com a 
Palavra da sua própria estação. As demais sementes não serão vivificadas à vida pela 
Palavra ou Luz para aquele tempo, mas ao invés disso, elas irão rejeitar a Palavra para 
aquele tempo. Muitas vezes não é a Palavra em Si que é rejeitada, mas a verdadeira 
compreensão Dela. 
 
A Maneira de Um Verdadeiro Profeta (19/01/1963) § 53 [sem tradução] 
A Palavra de Deus é como uma semente... Quando a – a Palavra do Senhor é ungida, e 
Ela é a Palavra do Senhor, Ela está obrigada a assumir o seu lugar no seu 
tempo. Podemos vê-la depois de milhares de anos assumindo o seu lugar hoje. Deve ser 
assim, porque é a Palavra do Senhor, e Ela não pode perecer. 
 
Deus tem o Seu próprio tempo para revelar a medida de Sua Palavra em Sua época 
apropriada. Cada eleito conheceu a porção da Palavra de Deus para o seu devido tempo, 
e cada um foi salvo conforme a medida de fé recebida para aceitar a porção daquele dia, 
e frutificou segundo a luz que foi alcançada. Lutero não poderia ter conhecido a 
mensagem de Wesley e nem Wesley a dos pentecostais. Mas agora nessa era final, não 
há outra porção para ser confiada à Igreja, pois essa medida final que agora chegou é a 
que conduzirá a Noiva ao seu pleno amadurecimento. 
 
Tentando Fazer Um Serviço Para Deus (18/07/1965) § 38 
Deus revela a Sua Palavra no seu próprio tempo predestinado. Agora, como poderia 
Martinho Lutero ter sabido sobre a Mensagem hoje? Como poderiam os presbiterianos... 
Como poderia Martin – ou a igreja católica conhecer a mensagem de Martinho 
Lutero? Como poderia John Wesley ter conhecido a mensagem de Lutero? Como poderia 
Wesley ter conhecido a mensagem pentecostal? Ou como poderiam os pentecostais 
conhecer esta Mensagem? Vê? Ele revela isso em Suas estações, porque é uma 
Semente; e à medida que cresce e amadurece Ele Se revela. 
 
Então nessa era do amadurecimento e da adoção dos filhos de Deus a Palavra tem Se 
revelado em Sua plenitude, de forma que a Igreja hoje possui a perfeita revelação da 
Palavra para este dia. E cada eleito que esteve na mente de Deus desde o princípio, 
surgiu no seu próprio tempo designado para dar o seu testemunho da Palavra para 
aquele seu dia. Antes Deus Se manifestou em um só membro, Cristo Jesus, mas agora 
Deus está Se manifestando em cada membro do Corpo de Cristo. 
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Uma Exposição das Sete Eras da Igreja págs. 128-129 
Estes eleitos não eram apenas os pensamentos eternos de Deus que deveriam ser 
expressos na carne no seu devido tempo, mas estes mesmos eleitos são chamados por 
outro nome. Rom. 4:16: “Portanto é pela fé, para que seja segundo a graça, a fim de que 
a promessa seja firme a toda a posteridade, não somente à que é da lei, mas também à 
que é da fé de Abraão, o qual é pai de todos nós.” (...) os eleitos de Deus; são os 
predestinados, pré-conhecidos de Deus, e estavam na mente de Deus e em Seus 
pensamentos. Em linguagem bem clara, a Verdadeira Noiva de Cristo estava eternamente 
na mente de Deus, embora não expressa até que cada um surgisse no tempo 
designado e decretado. Quando cada membro surgiu, ele tornou-se EXPRESSO e 
tomou o seu lugar no Corpo. Assim esta Noiva é a literal NOIVA SEMENTE DA PALAVRA 
FALADA. E embora ela seja feminina em designação é também chamada de o “Corpo de 
Cristo.” É bastante evidente que ela deva ser chamada assim, pois ela foi predestinada 
Nele, veio da mesma fonte, era eterna com Ele, e está agora manifestando a Deus em 
um Corpo de muitos membros ao passo que Deus outrora foi manifesto em UM 
MEMBRO, a saber, nosso Senhor Jesus Cristo. 
 

A Luz do Entardecer e a Árvore Noiva 
 
Mas veja que ninguém vai receber a promessa de uma transformação do corpo se não 
estiver disposto a morrer para si mesmo ou se rejeitar o ministério de ensino do Espírito 
Santo para esta hora. O irmão Branham disse que o seu ministério era para declarar que 
Deus, em Sua divina Presença, está aqui para preparar uma Noiva. Portanto a semente 
de Deus predestinada para este dia precisa reconhecer a Palavra desta estação, se 
quiser subir em um arrebatamento. 
 
Mas nós sabemos que há uma semente de Deus sendo plantada neste tempo do fim que 
frutificará no seu devido tempo, que é a Árvore Noiva. Ela está chegando a um 
amadurecimento porque a Luz do entardecer está tocando em sua copa para regar a 
semente predestinada deste dia e fazê-la frutificar. 
 
O Evangelismo do Tempo do Fim (03/06/1962) §§ 182-183 
No tempo da tarde não haverá uma organização. Haverá uma – uma copa na árvore. 
Onde o fruto começa a brotar? Na copa. Por quê? O sol bate ali. E no tempo da tarde as 
sementes são plantadas, para uma Árvore Noiva do tempo da tarde, quando a Árvore da 
Vida retorna novamente para a Árvore Noiva. Vê? E a Luz do entardecer tem vindo agora 
para regar e fazer brotar aquele fruto que tem estado na Árvore que foi plantada. As 
sementes estão plantadas. Vê? É o tempo do entardecer. Então, o Evangelismo do 
Tempo do Entardecer será a marca de Malaquias 4. Para restaurar a fé das pessoas à fé 
dos pais. Sim senhor! De volta às pedras do fundamento. Amém. 
 
Então existe para cada tempo oportuno um povo predestinado por Deus para nascer e 
ouvir a uma mensagem que também foi predestinada para ser conhecida em seu tempo 
determinado. Cada semente predestinada por Deus no seu devido tempo dará ouvido a 
esta Mensagem e será amadurecida por Ela até que consiga dar o fruto apropriado para a 
sua devida estação. Deus separou para cada era uma porção exata de Sua Palavra para 
dar aos Seus filhos a fim de que eles amadureçam. E quando a última semente frutificar 
no Corpo de Cristo a Colheita então se dará. 

 
 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br/

